

アメリカミシガン州駐在員便り

2012/6/3 駐在員 瀧 健太郎

【アナーバー市 レストラン祭り】

休日を利用して、[アナーバー市](#)まで自動車で出かけました。アナーバー市は名門[ミシガン大学](#)があり、今後、業務でもよく行くことになるので、道を覚えること、道に慣れることが目的です。方向音痴の私にとってこれは重要な準備です。道に迷って遅刻しては大変です。左ハンドルにも慣れていかないといけません。

宿舎があるイーストランシングから車を走らせること約1時間でアナーバーの街に到着します。大学校舎と街並が一体となったとても美しい街です。



この日は地元レストランのグルメ祭りが開催されていました。日本食のレストランも出店していてそこには行列ができていました。経済的な依存関係は薄れつつありますが、食べ物も含めた日本文化は人気を博しています。

こちらでは驚くほどの日本車を目にします。日米経済摩擦がニュースになっていた時代を乗り越え、ここまで日本車が普及していることは大変な驚きでした。自由の国アメリカで、人々に受け入れられ、日本車はひとつの文化としてこの国に根付いているように感じました。“文化にすること”がこれからの経済交流のキーワードのひとつかも知れません。